

# みなみりっせいつうしん 南立誠通信



NO.4 令和3年7月20日 文責 校長

築こう（気づこう）南立誠の輪（和）

津市立南立誠小学校 TEL227-5248

## 地域や保護者の皆様、ありがとうございました

1学期終業式の日を迎えました。本校教育活動にご理解・ご協力をいただき、学校をお支えいただきましたこと、厚くお礼申し上げます。

本年度も、新型コロナウイルス感染症拡大を防止するため、学校行事の中止や延期、活動内容の見直しなどを行う必要があります。そのような状況の中、登下校の見守りやクラブ活動、遠足、絵本の読み聞かせなど、地域や保護者の皆様のご支援をいただきながら、子どもたちが安心して学べる環境づくりや、充実した教育活動を進めることができました。子どもたちが、笑顔でいきいきと取り組んでいることを、とてもうれしく思います。地域や保護者の皆様、ありがとうございました。

これからも、子どもたちが、確かな学力（「基礎・基本」「活用する力」「主体的に学習に向かう意欲」）をしっかり身に付けられるよう、「わかった・できた・楽しかった」と実感できる授業づくりを進めていきます。また、授業を通して、子どもたちが、つながり、考えを深められるよう、指導のあり方について、教職員の学びを深めていきます。さらに、運動会や社会見学、修学旅行などへの取組を通して、子ども同士が認め合い、高まり合う学級づくりを行っていきます。引き続き、本校の教育活動へのご支援とご協力をお願いいたします。

## 充実した夏休みにしましょう

7月21日（水）から子どもたちの楽しみにしている夏休みが始まります。夏休みは、自由研究やスポーツ活動に取り組んだり、自ら計画を立て主体的に学習やお手伝いをしたりするなど、貴重な体験を積む良い機会です。

子どもたちには、自らの計画に基づき、規則正しく生活するなど、自ら規律ある生活をしてほしいと思います。

最近、とても暑くなりました。今後も暑さの厳しい日があると思います。こまめに水分補給をしたり、十分睡眠をとったりして、熱中症にならないように注意してください。また、夏休み中は、交通事故や水難事故が発生しやすい時期であると言われていています。健康や安全に気をつけ、地域やご家庭で充実した毎日を過ごしていただくこと、そして9月1日（水）、さらにたくましく成長した子どもたちと笑顔で出会うことを職員一同、心から願っております。



## 新型コロナウイルス感染症への対応について（お願い）

新型コロナウイルス感染症拡大を防止するため、夏休み中においても、万が一、お子様や同居のご家族等が、新型コロナウイルス感染症の検査を受けることとなった場合は、学校にご連絡をいただき、検査結果がでるまでお子様は自宅待機していただくとともに、検査結果（陽性、または陰性いずれの場合も）がわかり次第、学校へご連絡いただきますようお願いいたします。

また、これまでと同様に毎朝の検温、体調確認をしていただき、発熱等の風邪の症状が見られる場合は自宅で休養していただきますようお願いいたします。ご報告いただいた内容につきましては、個人情報等に十分配慮し、適切に対応します。今後も引き続き、新型コロナウイルス感染症予防対策については、万全を期してまいりますので、ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

なお、校務を休止する8月12日（木）から16日（月）までの平日につきましては、津市教育委員会事務局教育研究支援課 電話 059-229-3293 へお電話をしていただきますようお願いいたします。

### 児童1人1台タブレット端末を活用した授業を行っています

5月18日（火）、2年生の国語の授業を参観しました。

今日の学習のめあては、「じぶんともだちのいけんをくらべよう」でした。

1つ目に考えたことは、「あそびにいくなら、山と海のどちらがいいですか」でした。

子どもたちは、1人1台タブレット端末のロイロノートのカードに自分の考えを書いていました。山がいいと思う子どもたちは、緑のカードに、海がいいと思う子どもたちは、青のカードにそれぞれ理由を書いていました。「海に行けば泳げるから」「海では釣りができるから」「山ではきれいな花が見れるから」「山で虫とりができるから」「自然で遊べるから」など、いろいろな意見がありました。

次に、子どもたちは、自分の考えを書いたカードをロイロノートの提出箱に入れました。子ども一人一人が、タブレット端末の画面上で、この提出箱に入っている友だちの意見を見ることができます。自分の席から遠くに座っている友だちの意見も、タブレット端末に映し出されます。子どもたちは、友だちの意見を読んで、自分の意見と比べていました。

友だちが、どんな意見を持っているのかをすぐに知ることができて、楽しいだろうと、私は思いました。

自分とは違う意見に対しても共感できる意見があったのではないのでしょうか。



5月24日（月）、5年生の家庭科の授業を参観しました。

今日の学習のめあては、「玉結び、玉止めの方法を知り、練習しよう」でした。

教室に入ると、子どもたちは、玉止めをしているビデオを見ていました。ロイロノートを使って、教員が作成したビデオ教材が、子ども一人一人のタブレット端末に送られていました。子どもに細かい作業をはっきりと見せながら、説明することができることから、これまで以上に、効率よく、大切なポイントを指導できるのではないかと思います。

子どもたちは、はりに糸を何回か回して、親指ではりの根元のところを押え、はりについた糸を引っ張ることで、布のところに玉止めができる方法を知ることができました。

そして、子どもたちは、玉結びをした糸が通してあるはりを布についたしるしに刺していき、最後に玉止めをしていました。

子ども同士で、玉結び、玉止めの方法を確認し合いながら、真剣に練習をしていました。今日の授業で習得した技術が、今後の作品づくりに活かされると思います。



### 9月の予定について

9月1日（水）2学期始業式 11:40 下校
2日（木）給食開始 4限授業 13:15 下校
3日（金）5限授業 14:40 下校
20日（月）敬老の日
22日（水）運動会（1限～4限）給食あり
23日（木）秋分の日
24日（金）運動会予備日

校内夏休み作品展を分散して行います。
9月2日（木）1年生、2年生保護者 13:30～17:00
9月3日（金）3年生、4年生保護者 15:00～17:00
9月6日（月）5年生、6年生保護者 15:00～17:00

9月4日（土）、5日（日）9:00～16:00 津市教育科学展が津リージョンプラザ3階生活文化情報センター ギャラリーで開催されます。
---